

ABSTRAK

Zalfa Afifah NPM. 18250072: Peran Orang Tua Dalam Pembentukan Kepribadian Islam Remaja (Studi di Dusun 1 Desa Taman Cari). Skripsi ini dibimbing oleh Iswati, M. Pd. I dan Dr. A. Noor Islahudin, Lc., L.L.M.

Orang tua yang terdiri dari Ibu dan Bapak merupakan bagian yang paling dekat dan paling utama dibutuhkan oleh anaknya. Orang tua memiliki peran dan tanggung jawab yang sangat besar dalam memberikan pendidikan, pembinaan, dalam pembentukan kepribadian Islam, maka setiap emosi anak remaja dan pemikirannya dikemudian hari dipengaruhi oleh sikap orang tua pada permulaan hidupnya. Adapun yang menjadi permasalahan dalam skripsi ini adalah bagaimana Peran orang tua dalam pembentukan kepribadian Islam remaja, pola pembentukan kepribadian Islam remaja yang dilakukan oleh orang tua serta bagaimana kepribadian Islam yang ideal. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran orang tua dalam membentuk kepribadian Islam remaja, untuk mengetahui pola pembentukan kepribadian yang dilakukan oleh orang tua, serta untuk mengetahui seperti apa kepribadian Islam yang ideal.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif dengan bertujuan untuk menggambarkan keadaan yang sebenarnya di lapangan. Dengan menggunakan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, display data, verifikasi data, dan triangulasi data.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa peran orang tua di Dusun 1 Desa Taman Cari. Bahwa Peran orang tua dalam membentuk kepribadian Islam remaja ialah orang tua mengajarkan pendidikan dalam aspek ibadah, aspek akhlak yang baik serta menjadi teladan yang baik untuk anak-anaknya dengan cara membiasakan pada orang tua terlebih dahulu. Namun masih ada orang tua yang kurang maksimal dalam memberikan teladan kepada anak remajanya baik teladan dalam ibadah maupun akhlak yang menjadikan anak remajanya belum memiliki kepribadian Islam. Pola pembentukan kepribadian yang dilakukan orang tua yaitu dengan cara menanamkan kepada anak remaja untuk menjalankan kewajiban sebagai muslim, menasihati anak serta menghukum dengan cara yang lembut, menanamkan sikap mandiri dan bekerja keras, mempercayakan tugas atau amanah pada anak remaja. Namun, pada umumnya para remaja belum bisa dikatakan memiliki kepribadian Islam yang ideal karena masih banyak remaja di dusun 1 RT/RW: 001/001 yang belum melaksanakan salat berjamaah di masjid, kurang hormat kepada orang tua.

Kata Kunci: Orang tua, Kepribadian Islam, Remaja.